

Grußwort für die Initiative „3. Oktober - Deutschland singt“



Liebe Sängerinnen und Sänger,
sehr geehrte Damen und Herren,

die Friedliche Revolution, der Fall der Mauer und die Wiedervereinigung unseres Heimatlandes nach Jahrzehnten der SED-Diktatur und Teilung sind Sternstunden der Menschheit!

Für dieses große Glück können wir dankbar sein und aus der Erinnerung für die Zukunft Ermutigung, Inspiration und Kraft schöpfen. Wir brauchen dabei auch eine angemessene, heitere Kultur des Feierns, besonders an unserem Nationalfeiertag. Damit tun wir uns oft nicht leicht.

Die Initiative „3. Oktober – Deutschland singt“ begrüße ich deshalb sehr, zumal sie überall in unserem Land sehr viele Bürgerinnen und Bürger zur aktiven Beteiligung inspiriert – Beteiligung durch Gesang, die niemanden beim Mitfeiern ausschließt und religiöse und nicht religiöse Menschen ganz unterschiedlicher Herkunft zusammenbringt. Gerade angesichts von Corona hat uns „Deutschland singt“ 2020 mit Gesang und Kerzen, dem Symbol der Friedlichen Revolution, an vielen Orten und auch online verbunden.

Daher hat die Kommission „30 Jahre Friedliche Revolution und Deutsche Einheit“ der Bundesregierung empfohlen, dieses großartige Projekt auch künftig zu fördern und sein Wachsen zu begleiten. Dafür werde ich mich auch in Zukunft gern einsetzen und freue mich, am 3. Oktober durch Gesang und Musik mit vielen anderen Menschen verbunden zu sein.

Es grüßt Sie herzlich

Ihr Marco Wanderwitz MdB

Beauftragter der Bundesregierung für die neuen Bundesländer

Parlamentarischer Staatssekretär beim Bundesminister für

Wirtschaft und Energie